



# Expertos nacionales e internacionales disertarán sobre criminología y derechos humanos

21 OCT 2016 Sociedad



El Dr. Albin Eser fue juez del Tribunal Penal Internacional ad-hoc para la antigua Yugoslavia y ofrecerá tres conferencias en Costa Rica los días 24, 25 y 26 de octubre (foto tomada de <https://www.mpicc.de/>).

---

El Instituto de Investigaciones Jurídicas ([IIJ](#)) de la Universidad de Costa Rica realizará la próxima semana el Sexto Seminario de la Cátedra Latinoamericana de Criminología y

Derechos Humanos Alessandro Baratta, en el que participarán juristas de alto nivel de Costa Rica y se contará con algunos invitados del extranjeros.

Entre ellos figura el Dr. Albin Eser director emérito del instituto Max Planck de Derecho Penal de Friburgo, Alemania y ex juez penal internacional para la antigua Yugoslavia.

El profesor Eser impartirá tres conferencias, la primera será este lunes 24 de octubre a las cinco de la tarde en el auditorio del Colegio de Abogados, en donde disertará sobre los Retos de la justicia penal internacional, reflexiones de un juez del Tribunal Penal Internacional de la antigua Yugoslavia.

El martes 25 de octubre el profesor Eser dictará una conferencia sobre Medicina reproductiva moderna y la ingeniería genética: aspectos legales y sociales de la genética humana. Esta charla será a las una de la tarde en el Salón de Expresidentes de la República de la Asamblea Legislativa.

El miércoles 26 de octubre el especialista hablará sobre las Medidas nacionales y transnacionales contra la impunidad del crimen encubierto por el Estado y las crímenes internacionales, a las cinco de la tarde en el Auditorio del Colegio de Abogados de Costa Rica.

Durante los tres días en los que se extenderá el Sexto Seminario de la Cátedra Latinoamericana de Criminología y Derechos Humanos participarán como expositores el decano de la Facultad de Derecho de la Universidad de Costa Rica Dr. Alfredo Chirino Sánchez; el M.Sc. José Manuel Arroyo Gutiérrez, magistrado y vicepresidente de la Corte Suprema de Justicia y la M.Sc. Rosaura Chinchilla Calderón, jueza del Tribunal Penal.

También figuran como participantes el Dr. Carlos Sánchez Escobar, magistrado suplente de la Corte Suprema de El Salvador; el Dr. Gustavo Chan Mora, profesor de la Maestría en Ciencias Penales; el Dr. Juarez Tavares, profesor emérito de la Universidad de Río de Janeiro y la M.Sc. Paula Dobles Trejos, del Instituto de Investigaciones Jurídicas.

Este seminario de criminología cuenta con el apoyo del Colegio de Abogados y Abogadas de Costa Rica. Las conferencias son de entrada libre y si desea obtener más información puede comunicarse al teléfono 2511-1556 de la Cátedra de Criminología y Derechos Humanos.

[Elizabeth Rojas Arias](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

[elizabeth.rojas@ucr.ac.cr](mailto:elizabeth.rojas@ucr.ac.cr)

**Etiquetas:** [instituto de investigaciones juridicas](#), [derecho penal internacional](#), [albin eser](#), [yugoslavia](#), [derechos humanos](#), [criminologia](#).